



**3 Pièces**

**76 m<sup>2</sup>**

**Réf. 0474**

**185 000 €**

**Raphèle-lès-Arles**

Appartement à vendre (13280)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Exclusivité : Appartement T3/T4, Au 1er étage, dans cette résidence calme et agréable de 1965, très lumineux , exposé plein Sud avec grande terrasse.Appartement avec hall d'entrée, une grande cuisine aménagée ,non équipée, placards, un beau séjour-salon très agréable et Sud avec deux portes fenêtres en double vitrage ouvrant sur terrasse, couloir, placards et deux chambres avec penderie et salle de bain et wc séparé.Une grande cave privée, un local vélos partagé et un local cellier séchoir.Investissement idéal pour premier achat ou investissement locatif .Résidence privée et ...

Exclusive : Apartment T3/T4, On the 1st floor, in this quiet and pleasant residence from 1965, very bright, facing south with large terrace.Apartment with entrance hall, a large fitted kitchen, cupboards, a beautiful, very pleasant south-facing living room with two double-glazed French windows opening onto a terrace, corridor, cupboards and two bedrooms with wardrobe and bathroom and separate toilet.A large private cellar, a shared bicycle room and a dryer cellar room.Ideal investment for first purchase or rental investment.Private and closed residence.Apartment in need of updating but very ...

**HAPPY IMMOBILIER SAINT RÉMY DE PROVENCE**

9 Boulevard Victor Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

